
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         19. Mai 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 09.06.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale9 zu Ladezonen im Paulusviertel 
TOP:  
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Inwiefern ist dieses Problem bekannt? Inwiefern liegen Beschwerden dort ansässigen 
Unternehmer:innen hierzu vor? 
 
Es liegen keine aktuellen Beschwerden von dort ansässigen Unternehmer:innen vor. Auch 
wurde diesbezüglich kein Antrag eingereicht. 
 
2. Inwiefern besteht hier für die Händler:innen vor Ort die Möglichkeit eine Ausnahme-
genehmigung zu erhalten? 
 
Die Erteilung einer Ausnahmegenehmigung ist nur in besonders dringenden Fällen gerecht-
fertigt und hängt von den örtlichen Gegebenheiten ab. Grundsätzlich wird die Frage des Lie-
ferverkehrs bereits im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens geklärt. 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


